

Sapeurs-pompiers du centre d'incendie et de secours de Montagnieu

L'activité opérationnelle du centre d'incendie et de secours de Montagnieu, en 2022, a atteint 460 interventions. En 2023, cette activité devrait être en baisse (environ 350 interventions). Plus de trois quarts de ces interventions sont liées aux secours à personnes.



Les effectifs du centre d'incendie et de secours de Montagnieu sont stables, avec plus d'une trentaine de sapeurs-pompiers, des femmes et des hommes uniquement sapeurs-pompiers volontaires. Il est important de souligner cet engagement volontaire, sans lequel l'engagement des secours ne serait pas possible sur notre secteur et dans le département.



Le volontariat est un engagement citoyen permettant de se mettre au service de la population. Nous sommes disponibles pour vous accueillir au centre d'incendie et de secours de Montagnieu, vous informer sur cet engagement. Nous avons le souhait d'augmenter nos effectifs en vous accueillant au sein du CIS Montagnieu.

Devenir sapeur-pompier volontaire

- ♥ *jouir de ses droits civiques*
- ♥ *vouloir s'engager au service des autres*
- 80 % des sapeurs-pompiers sont des volontaires
- ♥ *être en bonne condition physique*
Sapeur-pompier ne veut pas dire super athlète
- ♥ *être âgé(e) de 16 à 55 ans*



Ils ont « osé » franchir le pas !!

JULIE

« Je cherchais une mission qui puisse s'adapter à mon emploi du temps, entre activités professionnelle et familiale. »



CHRISTOPHE

« Je voulais m'engager dans une association près de chez moi ; l'esprit de cohésion et la convivialité m'ont tout de suite séduit. »

JENYFER

« Je souhaitais rendre service et maintenant je porte secours ! Je ne pensais pas que cela m'était accessible mais quelques jours de formation suffisent. »

LÉO

« J'ai toujours été attiré par les camions rouges, alors je me suis renseigné à la caserne de mon village. Je fais maintenant partie d'une équipe et je me sens vraiment utile. »

Être sapeur-pompier volontaire c'est



- bénéficier d'une formation adaptée aux missions
- partager des valeurs : dévouement, respect, altruisme, engagement, rigueur...
- obtenir une reconnaissance de l'engagement citoyen
- intervenir principalement pour du secours à personne
- une protection sociale
- un engagement qui peut être indemnisé

Un renseignement ne vous engage pas



04 37 62 15 00

www.sdis01.fr



@SDISdelain



@sdis01

Les services locaux d'incendie et de secours de Bénonces, Villebois et Lompnas interviennent également à nos côtés. Il est important de saluer leur engagement lors des différentes opérations de secours menées conjointement.

Les centres d'incendie et de secours de Montagnieu et de Lhuis, possèdent une section de jeunes sapeurs-pompiers, les JSP Bords du Rhône. Âgés, de 12 à 16 ans, ils apprennent les bases pour devenir sapeurs-

pompiers : secourisme, incendie, activité physique. Merci à l'ensemble des sapeurs-pompiers, des parents, aux membres du bureaux pour l'investissement auprès de cette jeune génération.

Un grand merci à notre amicale, qui permet l'organisation de plusieurs manifestations tout au long de l'année et d'assurer la cohésion au sein du centre.

Pour finir, nous remercions nos anciens sapeurs-pompiers, qui ont permis de faire évoluer notre centre et qui continuent à s'impliquer. Cette année deux d'entre eux, Francesco RÉO et Gilles CAPENDU ont intégré l'équipe de soutien du SDIS01. Cette équipe est destinée à apporter un appui complémentaire aux actions du SDIS et notamment sur le plan opérationnel et logistique. MERCI !



Lieutenant Guillaume PETIT
Chef du CIS Montagnieu
SDIS de l'Ain